

## Quel Master choisir ?

Par **louis127**, le 10/07/2023 à 15:07

Bonjour,

Je me permets de poster une petite question sur ce forum car j'aurais besoin d'un peu d'aide sur mon orientation.

J'ai été retenu en M1- Droit des libertés fondamentales à Toulouse 1 Capitole. (ma matière préférée)

Mais j'ai également le choix du M1 - Droit Public à distance de Aix-Marseille.

J'aime assez le principe du Master à distance qui me permettrait de faire plusieurs stages et de travailler depuis chez moi (chose à laquelle je me suis habitué avec ces années covid et qui m'a réussi). De plus, j'habite à Paris et j'ai déjà réalisé un stage au Sénat et dans la mairie du 7e arrondissement, raison pour laquelle rester à Paris constitue un avantage pour constituer son réseau.

Cependant je me demande vraiment si le M1 a distance possède la même valeur que le M1 en présentiel à UT1. (surtout si je veux faire un doctorat derrière).

Bien respectueusement.  
Merci.

Par **Isidore Beautrelet**, le 11/07/2023 à 10:43

Bonjour

Si votre projet est de faire un doctorat alors il vaut mieux faire votre Master en présentiel car cela sera beaucoup plus facile de trouver un directeur de thèse.